

# GOODニュース

## 防災教育訓練（都立足立西高等学校） 地域と連携した防災教育活動



開会の挨拶



VR 地震体験



VR 防災体験車



水防工法訓練



消火訓練



救出訓練

《生徒の感想》○VR防災体験車で地震体験をしました。今まではVRなしの体験しかしたことがなかったので、今回は本当にリアルな体験に思えました。

○日本は地震が多い国なので、実際の地震を想定した訓練を行う機会がたくさんあったらいいなと思いました。

○水防工法訓練では土のうを運びました。土のうはとても重く一人では持ち上げることができませんでしたが、消防隊の人達が袋を軽々と持ち上げていてすごかった。

○土のうの積み上げは簡単で必要のない作業だと思っていましたが、高校生でも簡単に協力ができ、災害の被害を減らせる適切な対処法であることを確認できました。

○模擬消火器で模擬の火を消火しました。予想以上に水の勢いがすごく驚きました。また、半日間で学べたことも多く貴重な体験となりました。

○油圧カッターは、持つ力があるだけでパイプを切る時に必要な力はあまりなく、女の人でも簡単に切断できると知ることができました。

○消防隊や消防団の苦勞を知ることができた気がした。もし万が一のことが起きた時、今回のことを活かし、自分から率先して動ける人材になりたいと思う。

西新井消防署との打ち合わせを重ね、当日には大勢の消防隊・消防団のお力をお借りして、生徒たちに貴重な体験をさせていただきました。災害時に若い高校生の力を発揮するためのきっかけづくりとなりましたことに感謝いたします。(生徒部 下村智子)

防災教育研究指定校の取組として、学校が立地する地域の特性から洪水を想定した防災訓練を実施しました。消防庁より防災に対する広報の取組が評価され、感謝状をいただきました。今後も地域の安全安心を目指し、防災教育に取り組んでいきます。  
(副校長 松下 信禎)